

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE SOLARES, EDIFICIOS VACÍOS, FACHADAS Y BALCONES EN MAL ESTADO EN LA CALLE ESCORIAL.

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

La calle Escorial, en pleno centro histórico de Cartagena, presenta un aspecto lamentable y peligroso: varios edificios abandonados tienen fachadas agrietadas y balcones que parecen estar a punto de caerse. Es el caso del número 11 de la calle, de cuyo edificio ya solo queda la fachada que está llena de cables, paredes con desconchones, balcones oxidados y tras la cual se encuentra un solar abandonado lleno de maleza, basura y ratas. Los vecinos y vecinas solicitan al Ayuntamiento que identifique al dueño y le exija la sujeción de los elementos de la fachada para evitar que un desprendimiento provoque una desgracia, así como la limpieza del solar.

Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente

PREGUNTA:

1. ¿Va el Ayuntamiento a escuchar las demandas de los vecinos de la calle Escorial y a identificar a los dueños de los edificios abandonados, como es el caso del número 11, para exigirles la protección de las fachadas en mal estado, evitando así desprendimientos, la limpieza de los solares correspondientes y el inicio de las obras de rehabilitación a la mayor brevedad posible?

En Cartagena, a 16 de noviembre de 2020.

Fdo.: Aurelia García Muñoz

Portavoz del Grupo Municipal

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo